

El peso pierde por sexta jornada

Ante un incremento de la percepción de riesgo para México, en la que la calificadora S&P revisó la perspectiva de la nota crediticia de México el viernes, y de Pemex y CFE ayer, todas de estable a negativa, el peso registró ayer su sexta depreciación consecutiva. La moneda retrocedió 3.6 centavos y cerró en 19.3370 pesos al mayoreo.

El dólar también se fortaleció frente a la mayoría de divisas por la expectativa de que las pláticas comerciales entre EU y China avancen. — Felipe Gazcón